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VERBALE DEL 18 FEBBRAIO 2016

L'anno 2016, il giorno 18 del mese di Febbraio si è riunito presso la sua sede sita in via S. Ciro n. 15, il
Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione, a norma di Regolamento, del Presidente Tomaselli

prot. 1 13314 del 12 febbraio 2016 per trattare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G.

Presiede la seduta il Vice Presidente Inzerillo.

E' assistito dal Segretario I'Esp. Amm.vo Sig.ra. Anna Maria Geraci.

Redige il verbale il Coll. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Ventimiglia.

Il Presidente Inzerillo chiama l'appello alle ore 09,45 e risultano presenti i seguenti consiglieri: Cangelosi,

Colletti, Guaresi, La Valle, Marchese, Sala, Savoca e Terzo. Risultano assenti i Consiglieri Cardella, Di

Fazio, Duminuco, Giocaliero, Greco, Scarlata e il Presidente Tomaselli.

Verificata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta.

Il Presidente Inzerillo comunica che il Presidente Tomaselli è impegnato per affari istituzionali al Suap per la

riunione inerente i mercatini rionali.

Il Presidente dà la parola al Consigliere Marchese il quale comunica di avere l'amaro in bocca, per quanto

avvenuto in aula durante la seduta in cui era presente il Sindaco e la Giunta, poiché l'Assessore al Verde si era

preso nota della problematica relativa all'albero fradicio alla base in Passaggio N. Barbato, pur sapendo che

non sarebbe stato più Assessore al Verde e gli aveva dato un appuntamento per f ildomani. Ciò a suo avviso

dimostra poca serietà.

Alle ore 09050 entra il Consigtiere Cardella.

Il Presidente passa al II punto iscritto all'OdG: approvazioni verbali sedute precedenti e nomina scrutatori i
Consiglieri La Valle, Sala e Savoca. Detta nomina viene approvata all'unanimità dal Consiglio.

Si dà lettura del verbale del21 Gennaio2016.

Il verbale del27 Gennaio 2016 viene approvato all'unanimità per appello nominale alle ore 10,00.

Risuftano assenti allavotazione i Consiglieri Di Fazio, Duminuco, Giocaliero, Greco, Scarlata e il presidente

Tomaselli.

Alle ore 10,01 entra il Consigliere Di Fazio.

Il Presidente passa al III punto dell'OdG: Atti Ispettivi.

I Consiglieri La Valle e Savoca chiedono il prelievo delle mozioni 13790 e 81390 iscritti all'odg e il
Consiglio approva il prelievo.

Si dà lettura della mozione n. 13790 del 01 .01.2016 a firma del Consigliere La Valle e avente per oggetto:

"Richiesta aumento misure di sorveglianza e controllo di via P. Balsamo con incremento di pattuglie miste e

telecamere" e il Consigliere La Valle la descrive brevemente sottolineando che la suddetta via, capolinea di

autobus, pullman, tram e treni, ha visto negli ultimi anni un incremento sproporzionato di borseggi e scippi.



Poiché l'incolumità pubblica va tutelata sopra ogni cosa, chiede al Consiglio di votare

mozione.

Alle ore 10,05 entrano i Consiglieri Giocaliero e Scarlata ed esce il Consigliere Terzo.

ll Presidente Inzerillo pone in votazione la mozione n. 13790 del 01 .01 .201 6 per appello nominale che viene

approvata all'unanimità alle ore 10,10. Risultano assenti i Consiglieri Duminuco, Greco, Terzo e il Presidente

Tomaselli.

Si dà lettura della mozione n. 81390 del 02.02.2016 a firma del Consigliere Savoca e avente per oggetto:

"Installazione dissuasori di velocità nelle parallele di Corso dei Mille (lato mare e lato monte) e il Consigliere

Savoca la descrive sottolineando che sono pervenute molte lamentele da parle dei cittadini residenti per l'alta

velocità raggiunta da automobilisti e motociclisti, in quanto il sito citato nell'oggetto della mozione è

continuamente transitato da diversi pedoni soprattutto mamme che accompagnano i bambini a scuola.

Il Presidente Inzerillo ha qualche perplessità che la mozione avrà un seguito da parle dell'Amministrazione, in

quanto l'ufficio traffico ha comunicato che non installerà piu dissuasori su strade principali.

Il Presidente Inzerillo pone in votazione la mozione n. 81390 del02,02.2016 per appello nominale che viene

approvata all'unanimità alle ore 10025. Risultano assenti i Consiglieri Duminuco, Greco, Terzo e il Presidente

Tomaselli.

Alle ore 10,30 il Consigliere Sala ed altri cliiedono che il Consiglio venga sospeso. Tale richiesta viene

sostenuta datutto il Consiglio.ll Presidente Inzerillo accoglie larichiesta e alle ore 10,31 sospende la seduta

comunicando che i lavori d'aula riprenderanno alle ore 12.00.

Alle ore 12,00 il Presidente Tomaselli riapre la seduta ed essendo presente oltre allo stesso i Consiglieri

Cangelosi, Colletti e Greco chiude la seduta di Consiglio rinviandola all'indomani, come da regolamento in

seduta di prosecuzione.

Il Segretario Il Presidente

Antonio Tomaselli)(L'Esp. Amm.vo,Anna Marig,Geraci ;
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